



Ostbevern, 14.05.10

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich möchte noch darauf aufmerksam machen das, auch der Gesichtspunkt „Sichere Arbeitsplätze“ von Ihnen bedacht werden sollte.

Erstens würden ca.20 neue Arbeitsplätze durch die Erweiterung des Seniorenheims geschaffen.

Zweitens würden die Geschäfte im Umfeld des Heimes durch die Erweiterung eine „Standortsicherung“ und so auch eine „Arbeitsplatzsicherung“ gewährleisten können.

Es ist Ihrer Aufmerksamkeit bestimmt nicht entgangen, die Friseurbranche in Ostbevern ist sehr gut vertreten, deshalb würde ich die Erweiterung sehr begrüßen.

Mit freundlichen Grüßen